
 Ist bei einer GPU die GFX0 nötig?Erledigt

Beitrag von „wern“ vom 4. August 2018, 11:21

MacPro6,1 nutzt GFX1 und GFX2, wobei GFX2 die Hauptkarte ist und GFX1 die Helfer Karte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-
n%C3%B6tig/?postID=432282#post432282

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-nötig/?postID=432282#post432282
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-nötig/?postID=432282#post432282

